



第70回卒業証書授与式



卒業生の皆さん **卒業おめでとう！！**

たくさんの思い出を胸に **夢と希望を持って 未来へ！**

3月7日(火) 9時30分～ 本校体育館にて、第70回卒業証書授与式を行います。

3年生の皆さんいよいよ卒業ですね。心よりお祝いをいたします。3年間の抱えきれないほどの思い出とこれまで努力したことを胸に、次のステージで活躍してほしいと思います。皆さんは、義務教育最後の一年間で、学校のルールを守ることの大切さと仲間との絆を深めることの大切さを実感することができました。

それは、規律正しい修学旅行、熱のこもった応援と一生懸命に競技した体育祭、審査員が頭を抱えてしまうほどハイレベルな合唱コンクールなど、すべての行事を成功させたことからわかります。同時に、下級生や教職員、保護者や地域の方々にも感動を届けてくれました。皆さん自身も充実感や達成感を味わったことと思います。皆さんはこの山手中学校の歴史に、素晴らしい1ページを残してくれました。

また、修学旅行終了後からは、授業においても見違えるほどの態度で集中し、徐々に実力をつけてきました。2月中に進路先が決まった生徒もいますが、最後まで頑張る仲間を応援している雰囲気が見られ、素晴らしい授業の様子だと感じています。3月9日(木)の県立高等学校後期選抜の受検を頑張ってください。

さて、1. 2年生の皆さん、先輩に感謝しながら、良き歴史を受け継ぎ、新しいページをさらに素晴らしい1ページにする活動が始まっています。おおいに期待しています。

すばらしい卒業式にするために！

卒業式は、3年生にとって中学校生活最後の晴れ舞台です。卒業する生徒一人一人が中学校の課程を修了する証として卒業証書を受け取ります。

そのお祝いとして、様々な立場の方から心温まるお言葉をいただいたり、在校生代表による送辞や卒業生代表による答辞を読み上げたりします。また、保護者の皆さんの他にも、地域の方々や小学校時代にお世話になった学校関係者がお祝いに参加していただきます。

このような卒業式を、厳粛で感動のあるものにしてほしいと思います。そのためには、卒業生皆さんの気持ちがとても重要です。私語を慎み、姿勢を正し、起立・礼などに心をこめてほしいと思います。そして、素晴らしい歌声で会場を感動の渦に巻き込んでください！

新たなる山手中学校の始まり！

卒業式後は、1. 2年生の皆さんが中心となる山手中学校がいよいよ始まります。新年度を迎えるまでのわずかな期間ですが、この1年間を振り返り、「学校がより良くなるためには、どのようなことが必要か?」「皆さんが楽しく充実した学校生活を送るためには、どのようなことをしたらよいか?」について考える機会としてほしいと思います。

また、個々においても、「進級するまでにできる学習(復習)は?」「部活動をより充実するためにできることは?」などについても考えてほしいと思います。

4月に新入生を迎えた時に、全校生徒が安心して学校生活を送れるように、皆さんの力を発揮してください。期待しています。

四日市市人権作文学校代表

3年：上野朱理 「祖母の『ただいま』」(四日市市人権作文集に掲載決定！)

3年：村濱莉乃「行動で伝えてもらうことの嬉しさ」 1年：樋口乃彩 「私達が創っていく未来」

特別支援学級学習発表会

2月17日(金)に四日市市文化会館第1ホールにて、第30回三泗特別支援学級学習発表会がありました。会場が広すぎて、「合唱」を披露することは大変なことなのですが、口を大きく開け、表情豊かに「美しい世界」と「僕らの世界」を、素晴らしい歌声で聞かせてくれました。また、お面や水墨画、コースターやペンたての作品も発表しました。



2年生名古屋市内分散学習

キャリア教育の一環として1月27日(金)に、名古屋市内で社会見学を行いました。各班が見学地を巡り、計画通りにまわられるように頑張っていました。見学施設では、真剣に展示物を見ながら、しおりにメモをとっている姿や、展示物に夢中になる姿を見ることができました。マナーを守り、行程通りに行動することができました。この経験は、6月の修学旅行にも活かしてもらいたいと思います。



2年生キャリア教育講演会

昨年度に引き続き、四日市南高校の鈴木達哉校長先生を講師にお招きし、「なぜ勉強するの？何を勉強するの？」という演題で、お話をいただきました。「なぜ勉強をするの？」では、勉強は「みんなが幸せに生きるため」に必要なものであり、その幸せは「自分が幸せに生きるため」だけでなく、「みんなが幸せに生きる」ためですと教えていただきました。また、「何を勉強するの？」では、「自分でいかに考えたか(主体性)」、「考えたことを生活や生きることに活用する(多様性)」、「自分の力だけでなく仲間とともに学力を向上させていく(協同性)」の3つの力を勉強すると教えていただきました。

また、「これらの力は、受験にない教科、総合的な学習の時間、部活動や特別活動、他にもあいさつや掃除、仲間との関わり等において、力をつけることができることや、学校で行うすべての活動の中で、養われるものであり、無駄なことは何一つないのです。だからこそ、学校に来てどんな教科でも一生懸命にやるのが本当に大切です。」とお話をいただきました。

部活動の活躍紹介

2/5 (日)	吹奏楽部	第29回中部日本個人重奏コンテスト 三重県大会独奏の部	金賞	フルート トロンボーン	2年：溝上春香 1年：平田梨紗(ピアノ伴奏) 2年：山田優奈 1年：佐藤 舞(ピアノ伴奏)
2/12 (日)	男子バスケット部	平成28年度三泗地区ウィンターリーグAリーグ	優勝	2年：林 弘熙、土井康平、関根拓克、永井海斗、伊東我矩、櫻井 楓、小林宏基、鹿島 要 1年：堀田壱星、佐藤太智、舘 稜馬、原 成臣、小林龍成、内田獅音、藤枝暖生、南川翔哉、福山優大、久保田雅、藤岡拓也、鷺野叶和、東口侑磨、	優秀選手 伊東我矩
2/12 (日)	女子バレー部	第34回三泗選手権大会	準優勝	2年：伊勢崎芽衣、伊谷紗弥、金子美優、久保亜優菜、武田香鈴、松島紅由季、森山雛乃、草地麻衣、大場絢音、木村叶夏 1年：村瀬ひなた、徳岡 楓、谷口りりか、藤井亜美	

